

Aurélie Lathière élue président adjointe d'agéa

Lors de l'Assemblée générale d'agéa du 27 juin 2023, Aurélie Lathière a été élue présidente adjointe au comité directeur d'agéa. Elle sera en charge des affaires sociales.

Sa mission principale consistera à :

- **Valoriser** le capital humain des agences et à améliorer la qualité de vie au travail, en attirant de nouveaux talents et en modernisant le management.
- **Négocier** avec les syndicats représentant les collaborateurs d'agence, notamment dans le cadre de la formation et des échanges sur les revalorisations salariales.

Aurélie Lathière s'est déclarée « honorée de la confiance qui [lui] est accordée. [...] Cet engagement syndical est très important, tant notre profession est spécifique ».

Pascal Chapelon a adressé ses félicitations « chaleureuses » à la nouvelle élue : « Son travail au Snagan l'a parfaitement préparée aux enjeux de la Fédération et je suis certain que nous continuerons avec brio le travail entamé depuis 2021 ».



Âgée de 46 ans, Aurélie Lathière est agent général Gan à Limoges (87) depuis 2011. Elle s'est engagée la même année au Snagan, syndicat des agents généraux du Gan, pour notamment s'impliquer dans l'accompagnement des nouveaux agents à l'entrée dans la profession. Elle en devient vice-présidente de 2016 à 2022.

Titulaire d'une licence de l'Encadrement dans la grande distribution, elle démarre sa carrière à Paris puis devient commerciale pour Xerox, puis directrice d'agence dans un groupe mutualiste d'assurance. C'est en 2011 qu'elle découvre le métier d'agent général, qu'elle adopte immédiatement. Elle est associée depuis 2021.

Contacts presse :

Laura TEBoulLE-VASSEN - LTV COMMUNICATION - 07 86 71 71 36 - laurateboulle@ltvcommunication.com

Florent DUMOULIN - agéa - 06 64 11 18 46 – florent.dumoulin@agea.fr

A propos :

agéa, Fédération nationale des syndicats d'agents généraux d'assurance, représente la profession et défend les intérêts des agents généraux et ceux de ses adhérents à titre individuel. agéa regroupe 15 syndicats de société et 12 chambres

régionales. Ces structures ont pour mission principale d'accompagner les agents généraux tout au long de leur activité professionnelle. agéa compte 7 300 adhérents (64 % de taux d'adhésion) sur les 11 500 agents généraux d'assurance.